

ist es, nicht vergessen zu werden. Es ist brav von dem kleinen Knaben, daß er sich meiner noch erinnert."

"Sehr brav," sagte eine Stimme neben ihm. Es war ein Fegen von der Schweinsledertapete, die aber jetzt der Vergoldung entbehre. Er sah aus, wie nasse Erde, aber eine Ansicht hatte er doch und die sprach er aus:

"Vergoldung vergeht,
Aber Schweinsleder besteht."

Er hatte seine Meinung in den vielen Jahren nicht geändert, und das ist immerhin eine gute Eigenschaft.

"Sie haben recht," sagte der Zinnsoldat, „allein Zinn halte ich noch für dauerhafter.“

Die Galloschen des Glücks.

I.

Ein Anfang.

Kopenhagen ist eine große Stadt. Dort gibt es, gerade wie in anderen Städten, auch viele Straßen. In einer derselben stand ein Haus, in welchem heute Gesellschaft war. Die Frau vom Hause hatte viele Leute eingeladen, um von diesen dann wieder Einladungen zu erhalten. Die eine Hälfte der Gäste war bei den Spieltischen, weil sie sonst nichts anzufangen wußte, die andere saß um die Frau vom Hause herum, die mit wichtiger Miene fragte:

„Was wollen wir nun anfangen?“

Das war der Anfang der Unterhaltung und diese kam nun in Fluß.

„Ich halte die Zeit des Mittelalters, namentlich des Ausgangs desselben, für viel schöner, als unser jetziges, poestieloses Zeitalter,“ sagte der Justizrat Knap und verteidigte seine Ansicht so eifrig, daß die Frau vom Hause gleich auf seine Seite trat. Es wurde viel für